Sportmorgen mit fit4future

Am Montag, dem 12. Juni durften wir mit dem ganzen Schulhaus einen Sportmorgen mit *fit4future* durchführen.

Eingeteilt in altersdurchmischten Gruppen und mit farbigem Bändeli versehen wurden zu Beginn die jüngsten der Schule (Kindergärtner) von den ältesten Schülerinnen und Schüler in ihren Zimmern abgeholt und auf den Pausenplatz geführt. Und schon begann der Spass draussen beim Aufwärmen unter kundiger Führung der *fit4future* Leiterin. Denn früh übt sich, wer Fit für die Zukunft sein will!

An verschiedenen Posten kämpften die Kinder in ihrer jeweiligen Gruppe durchmischt vom Kindergarten bis in die 6. Klasse um Punkte. Sie raubten Bändeli, gingen übers Wasser und bargen Schätze, sie übten sich im Laufen, Passen und Fangen, stolperten zu zweit in einer grossen Hose durch einen Parkour und gingen mit einem Handicap Türme bauen.

Es war unglaublich mit wie viel Motivation, Freude, Rücksicht und Ehrgeiz die Kinder miteinander die Herausforderungen annahmen.

Gross war am Schluss bei den Gruppen die Freude, welche als Team gewonnen haben.

Wir danken herzlich für die super Organisation. Es war ein toller Morgen.











